



ASSOCIATION
SYLVIE VARTAN
POUR LA BULGARIE

Le 27 décembre 2007

Chers amis de l'Association,

J'espère que vous avez passé de bonnes fêtes en famille et nous revoilà pour le compte rendu de l'Assemblée générale qui a eu lieu dans les salons de l'Ambassade de Bulgarie le 9 novembre dernier.

Vous aviez été 119 à venir et 43 à nous retourner le pouvoir.

Madame Bokova, Ambassadeur de Bulgarie, s'était faite représenter par son consul car elle était absente de France.

Sylvie souhaite la bienvenue aux adhérents leur rappelant combien elle est heureuse de les retrouver et les remercie de leur fidélité qui permet à son association de poursuivre ses actions pour le bien être des enfants défavorisés de Bulgarie.

Fanny fait remarquer que la situation en Bulgarie est très difficile en ce moment car depuis l'entrée dans la communauté européenne, les grèves se succèdent : en ce moment ce sont les infirmières et les professeurs.

Monique nous présente les comptes 2006 : 122.366 euros de recettes venant pour 19485 euros des cotisations des adhérents, 19491 euros de Sylvie, 61470 euros du gala de l'association 11 septembre, 19129 euros de Mattel (exceptionnelle deuxième donation), de 1700 euros de Sauvez la vie et de 590 euros de L'Annonciation représentée par Sœur Ostuni. Nos frais de fonctionnement à Paris et Sofia s'élèvent à 5436 euros, ce qui est notre fierté : 4% ! Nous avons dépensé pour 21796 euros pour des actions diverses en Bulgarie et surtout pour 1 hotte à flux laminaire pour Sheinovo et un acompte pour des berceaux bleus car nous attendions l'entrée dans l'espace européen pour bénéficier de dédouanement facilité. C'est ce qui explique nos faibles investissements en 2006. Je peux déjà vous annoncer que nous avons acheté 3 berceaux bleus en 2007 pour atteindre 30 et 1 hotte.

Nous avons 340 membres dont 270 actifs et comme projets pour 2008, nous espérons pouvoir organiser un gala de Sylvie à Sofia en Avril, réaliser un don culturel et nous allons vendre un répertoire carnet d'adresses illustré de photos inédites.

Les comptes 2006 sont votés à l'unanimité par l'assemblée et Sylvie invite tout le monde au cocktail dans le salon voisin.

Vous trouverez ci-joint 2 photos souvenir de cette AG dont une représentant Sylvie en train de recevoir une nouvelle décoration bulgare que Fanny a la mission de lui remettre.

Je profite de l'occasion pour vous présenter tous nos vœux les meilleurs pour 2008.

Jean Marc SAGNES
Secrétaire Général